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Vorsitzende: Claudia El Aaraik                          
Jahnstraße 02, 19055 Schwerin, Tel.: 0385/5891918 

mobil: 0174 / 1820 863,  mail: cfriedrich.sn@gmx.de 
 
 
          Schwerin, 06.04.2011 
Protokoll der Sitzung vom 06.04.2011  
in der Design-Schule Schwerin GmbH, Bergstraße 38 
 
Anwesende Mitglieder: 
Claudia El Aaraik, Erwin Gramkow, Dr. Christoph Haring, Manfred Forejt, 
Gabriele Starck, André Bandlow, Katy Lindberg 
 
 
Anwesende stellv. Mitglieder: Rolf Steinmüller   entschuldigt: -  
 
Gäste: siehe Teilnahmeliste 
 
 
 
TOP 1. Begrüßung, Beschluss zur Tagesordnung 
 
• Claudia El Aaraik und Herr Haring als Gastgeber begrüßen alle Anwesenden. 
 
 
TOP 2. Protokollkontrolle 
• Protokoll Februar liegt vor und wird bestätigt. 
• Protokoll März wird nachgereicht. 
 
 
TOP 3. Begehung der Design – Schule und Information 
 

• Herr Haring kündigt für den 18. Juni einen Tag der offenen Tür an und führt durch 
die Schule 

• Erweiterung in Leipzig geplant, Hauptsitz soll in Schwerin bleiben 
• geplant sei eine Hochschule (frühestens ab Herbst 2013) 
• Herr Haring berichtet vom Kauf des Gebäudes und aktuellen Problemen bezüglich 

des Wasseranschlusses 
• Unterstützung der Schule durch die Stadtverwaltung ist zu gering 
• Absprachen mit der Stadt seien teilweise nicht eingehalten worden 

 
TOP 4. Vorderer Teil des ehemaligen Polizeigeländes - Kongresshotel, Wellneshotel 

oder gehobenen Wohnanlage? Terminplanung? 
 
• Gespräche mit einem potentiellen Investor für ein „Gesundheitshotel“ 
• Dr. Haring bittet um Textfassung der Ausschreibung für Ideenwettbewerb; auch 

eine Bürgerbeteiligung in Form der Arbeitsgruppe 



• Dr. Friedersdorff: LGE, Pro Schwerin, Lokale Agenda; BUND wurden eingeladen, 
um Ausschreibungstext zu vereinbaren; Daneben gibt es eine 
Arbeitsgruppe der Verwaltung, Stadtvertreter und Architekten 
etc.; Zwischennutzungskonzept für südlichen Teil wird 
momentan erstellt (Fa. Steinhausen- Boske) 

 
 
TOP 5. Schulneubau der Eculea – genügend Parkplätze? 
 
• Großteil des OTB hat Bedenken wegen zu geringer Anzahl von Parkplätzen 
• Dr. Friedersdorff erklärt, es habe entsprechende Gespräche gegeben; 

Stellplatzzwang der Landesbauordnung ist ausgesetzt 
• Dr. Haring bittet die Stadt zu beachten, dass neue Projekte die Parkplatzprobleme 

verschärfen. 
 
TOP 6. Stadtbeleuchtung 
 
• Die Stadtverwaltung sieht sich nicht in der Lage, hierzu im OTB zu erscheinen. 
• OTB wird gebeten, Mängel zu erfassen und der Stadt zu melden 
• Dr. Haring: es müsste reichen, wenn die Bürger sich bei der Stadt melden 
• Forejt: Mängelbeseitigung ist Sache der Auftragsnehmer der Stadt  
• Es sollte eine Ansprechstelle bei der Stadt publik gemacht werden 
 
TOP 7. Sonstiges 
 
• Dr. Friedersdorff berichtet über Altlastensanierung Galvanick Puschkinstr. 20 
• Teil des Grundstücks beräumt, ältestes Haus war verseucht und wurde beräumt 
• Schäden im Erdreich sind nur teilweise behebbar 
• Gefahr besteht bei eventuell bestehenden Brunnen in der Nachbarschaft; 

Untersuchungen der Stadt sollen zeitnah erfolgen 
 
• Bericht zur Antwort der Stadt zum Park and Ride in Schelfwerder: Gegenwärtig 

nicht sinnvoll und auch nicht finanzierbar 
 
• Sanierung Schliemannstr. wird nicht erneut im OTB behandelt 
 
• Steganlage alte Molkerei; Fünf Initiativen laufen, werden koordiniert, Termin 

kommenden Freitag (15.4.) zwischen Interessengemeinschaft, 
Stadt, LGE, SDS 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Claudia El Aaraik 


